



☆運動会がんばろう集会☆

9月15日に運動会がんばろう集会を行いました。本年度は、ペアや色別グループ活動ができていなかったため、合わせてペアさんとの顔合わせも行いました。

本年度は、コロナの感染拡大の点からいつもと少し違う運動会になります。例えば、大きな声を出しての応援や密になる競技等ができません。その中でも、スローガン『チームで協力 全力出し切り楽しもう』に向かって、一人一人そして赤白のチームで力を合わせて楽しい運動会になるといいなと思います。

また、4年生からも応援団に参加します。応援リーダーとして6、5年生のサポートをしたり、6、5年生が競技の際には4年生が中心となったりします。これからの活躍が楽しみです。



☆初めてのすげやま遊び☆

各色のグループに分かれて、すげやま遊びを行いました。色別グループで集まって遊ぶことは初めてでしたが、6年生を中心にとっても楽しく遊ぶことができました。「次のすげやま遊びはいつ？」と口にする子や、汗をかいて教室に戻ってくる子が多かったです。



☆親子読書の感想より☆

読んだ本〈うさぎとかめ きつねとつる〉

ぼくは一度動物になりたいなと思いました。わけは、動物になれば宿題をやんなくていいからです。ぼくはうさぎになりたいです。ぼくは、一度は木の下で寝てみたいです。【KRさん】

読んだ本〈あさですよ よるですよ〉

朝から夜までの過ごし方がわかりました。いろいろなことをして楽しそうだなと思いました。私も早寝早起きをしてちゃんときそく正しい生活ができるようにしたいです。【OHさん】

読んだ本〈ともだちや〉

ともだちやは、さびしい人に1時間100円、2時間200円で友達になります。出てくる動物は、きつね、うずら、くま、おおかみ、みみずくです。おもしろかったです。【YKさん】

読んだ本〈ハチごはん〉

最初は虫を食べたくないと思いましたが、「はち追い」という技ではちの巣を見つけて、とって食べるところを見たら、少し食べてみたくなりました。【TRさん】

☆鈴木先生、お元気で！☆

長いようで短い教育実習が終わりました。落ち着いた授業で子どもたちも楽しく学ぶことができました。鈴木先生は、大学へ戻り先生になるための学習を続けていけます。またいつか、夢を叶えた鈴木先生とお会い日できる日がくるといいですね。

4年生のみなさん、3週間ありがとうございました。3週間という短い間でしたが、みんなのことをたくさん知ることができて、たくさん好きになりました。

みんなはよさをたくさんもっていますね。まず、驚いたのは『あいさつ』です。毎朝職員室へ行って、とても気持ちのよいあいさつをしています。さらに、クラスへ入ったときも「おはようございます！」と言ってくれ、とても気持ちがよく、明るく元気な気持ちになれました。

何に対してもがんばっていることは素晴らしいことです。挨拶ボランティアや毎朝のハンカチやティッシュの検査、かがやきカード、昼休みのリレー練習への取り組みなど、とても素晴らしいことだと思います。

仲間思いなところもいいところです。誰かがつらそうにしていたら、多くの人がかけて「大丈夫？」と声をかけ、心配している姿を何度も見かけました。

他にも授業中の話し合いがよいなどたくさんありますが…きりが無いのでここまでしておきます（笑）

最後に私を温かく迎え入れてくれてありがとうございました。これからもみんながもっと成長できるよう応援しています！

感謝を込めて。

鈴木

